

Ce qui nous différencie:
l'expertise.

Grâce à notre approche personnalisée, nous trouvons des solutions adaptées et sur mesure pour les Professionnels de l'Immobilier.

www.raiffeisen.ch/genevelac

L'équipe en charge des Professionnels de l'Immobilier
Agence de Lancy Pont-Rouge

Instant | Lecture

La sélection des Éditions SLATKINE - Genève

LA DIFFUSION DU WOKISME EN SUISSE

FOLLONIER JONAS
Préface d'Olivier Massin
Éditions SLATKINE

Réécriture de livres qui ne correspondent plus aux standards moraux de l'époque, discrimination «positive» des Blancs au profit des Noirs... Il n'est pas rare d'entendre que le mouvement woke, se présentant comme un éveil à certaines injustices, concernerait essentiellement les États-Unis, et dans une moindre mesure la France. La Suisse serait relativement épargnée, grâce à son sens du compromis, son intégration des minorités, sa distance par rapport à l'histoire coloniale ou encore sa tradition libérale.

Cet ouvrage, fondé sur une longue enquête dans le pays et une analyse rigoureuse de ce courant, montre qu'il n'en est rien. Le wokisme s'est déjà diffusé en Suisse, à tous les niveaux, et continue de le faire, avec des conséquences majeures sur la vie en société.



LA TRANSFORMATION DE LA SUISSE 1870-1920

DOMMEN BRIDGET
Regards de George Dommen
Éditions SLATKINE

Né en 1847, fils de paysans, Georges Dommen est témoin, parfois victime, souvent acteur de la remarquable transformation technique, économique et sociale de la Suisse.

À sa naissance, pas de téléphone, d'électricité, d'eau courante dans les maisons, aucun train, vélo ou auto. Ces biens et services sont courants à son décès en 1920. Les termes référendum et initiative, socialisme et syndicat, inconnus en 1847, sont sur toutes les lèvres en 1920. L'agriculture occupait la moitié des travailleurs en 1850, seulement un quart septante ans plus tard. Enfin, l'espérance de vie a presque doublé pendant la vie du protagoniste.

Georges Dommen a vécu de près tous ces changements, et c'est à travers la vie de ce paysan modeste devenu industrialiste prospère, que l'auteur trace les mutations fondamentales du pays pendant cette période charnière.

